



Lotharpfad

Parkmöglichkeiten



park-g0dd04b6bb_1920.jpg



Der Parkplatz Lotharpfad ist der ideale Startpunkt für Besucher des berühmten Lotharpfades im Schwarzwald. Dieser Naturlehrpfad, benannt nach dem Orkan Lothar, der im Dezember 1999 durch Europa fegte, bietet auf einer Länge von etwa einem Kilometer einzigartige Einblicke in die Regeneration eines Waldes nach einer Naturkatastrophe.

Der Parkplatz selbst bietet ausreichend Stellfläche für PKWs und ist während der Hauptbesuchszeiten von Frühjahr bis Herbst geöffnet. Von hier aus erreichen Sie direkt den Eingang des Pfades, wo informative Tafeln auf die Besonderheiten des Waldes und dessen Ökosystem hinweisen. Der Weg ist gut ausgebaut und auch für ungeübte Wanderer und Familien mit Kindern gut begehbar. Festes Schuhwerk wird empfohlen.

In unmittelbarer Nähe finden Sie auch Rastplätze mit Bänken und Tischen, ideal für ein Picknick im Grünen. Besuchen Sie den Lotharpfad und erleben Sie, wie die Natur ihre eigenen Geschichten schreibt.

Adresse:

B500
72270 Baiersbronn

Autor:

Nationalparkregion Schwarzwald GmbH
info@nationalparkregion-schwarzwald.de

Organisation:

Nationalparkregion Schwarzwald GmbH
info@nationalparkregion-schwarzwald.de



QR-Code scannen und diese Seite offline speichern, mit Freunden teilen und mehr.

<https://s.et4.de/tqtZd>

Quelle: destination.one

ID: p_100159816

Zuletzt geändert am 07.11.2023, 14:38